

Communiqué de Presse

La mobilité est le parent pauvre de notre politique climatique Pour remplir les objectifs de Paris, mobilisons-nous pour changer rapidement et radicalement nos habitudes de déplacements !

Partant de ce constat, le Comité Climat Romandie COCLICO a lancé début mars 2019 la campagne « **Baissons les gaz** » invitant ainsi le grand public et les associations à réfléchir ensemble sur nos modes de vies et de déplacement autour d'une série d'évènements ludiques et didactiques dédiés aux transports.

Participant à cet élan pour une mobilité durable et compatible avec les engagements de Paris, l'Association Climat Genève et les Grands-Parents pour le climat vous ont concocté un évènement original alliant trajet en transport public à bord du **tram historique** de Genève du Bachet de Pesay à la place des Nations et retour, performance artistique de rue à l'arrêt de Plainpalais par la troupe **Métis'Arte** et interventions clownesques par la compagnie **Nébul'Air** aux arrêts de Plainpalais et des Nations.

L'Association Climat Genève et les Grands-Parents pour le Climat vous convie à monter à bord du tram historique de Genève le samedi 11 Mai 2019 entre 14h et 17h afin d'élaborer ensemble des alternatives durables à la mobilité « fossile », tout en passant un moment ludique et humoristique ensemble.

Facebook: https://www.facebook.com/events/425754978216240/

Association Climat Genève



https://marcheclimatgeneve.ch

Grands-Parents pour le climat



https://www.gpclimat.ch

Avec la participation de:

Métis'Arte



https://metisarte.org

Nébul'Air



http://nebulairs.blogspot.com/

Dans le cadre de la campagne « Baissons les gaz »



https://baissonslesgaz.ch/